



Nueva conexión nacional

El Aeropuerto de Ibiza conecta desde hoy con el Aeropuerto de Santiago

- La ruta, operada por Vueling, se mantendrá hasta mediados de octubre
- Con este nuevo destino, desde la Isla se podrá volar a catorce ciudades de la península durante la temporada de verano

26 de junio de 2015

El aeropuerto de Ibiza conecta desde esta mañana con Santiago, y lo hace de la mano de Vueling. La ruta contará con dos conexiones semanales, concretamente los martes y los viernes y durará toda la temporada estival.

El primer avión de la compañía que ha inaugurado la ruta ha aterrizado a las 08:30 horas en el Aeropuerto de Ibiza. Ésta es la primera vez que Vueling conecta la isla con el Aeropuerto de Santiago, aunque en años anteriores otras compañías aéreas la han llevado a cabo.

Con la ruta citada, suman catorce los destinos a la península con los que el Aeropuerto de Ibiza cuenta para estos meses de verano, y son los siguientes: Málaga, Alicante, Barcelona, Bilbao, Lleida, León, Madrid, Oviedo, Santander, Sevilla, Vigo, Valencia y Zaragoza.